

Kienast führt beim Tarockcup

STRASS. Spannend geht's auch heuer wieder beim 17. Hausruckviertler Tarockcup her und die Bezirksspieler geben den Ton an. Das neunte Turnier in Straß gewann unter 156 Spielern Franz Oberndorfer (Lenzing) vor Rudolf Stürmer (Waxenberg) und Franz Kienast (Frankenmarkt). Kienast, der in der Vorwoche beim Turnier in Bad Ischl erfolgreich war, führt nun mit 798 Punkten in der Hausruckcup-Gesamtwertung, wo die besten sechs Turnierergebnisse und das Finale (am 15. März 2014 in Frankenmarkt) gewertet werden. Mit Johann Hummer (Schwanenstadt, 795) liegt ein weiterer Bezirksspieler auf Rang 2. Rudolf Proksch (St. Georgen, 588) belegt den 5. Rang. Die Cup-Organisatoren ziehen eine erfreuliche Zwischenbilanz: Pro Turnier gibt es einen Teil-



Veranstalter Erwin Schachl mit dem Siegertrio Rudolf Stürmer, Franz Oberndorfer und Franz Kienast (v. l.)

Foto: Emeder

nehmerschnitt von 140 Spielern. Die Preise sind attraktiv wie nie zuvor, das spielerische Niveau ist extrem hoch und die Begeisterung unter den Tarockfreunden ungebrochen.

Der Hausruckcup wird am Sonntag, 24. November, um 15 Uhr im Gasthaus Lohninger in Fornach fortgesetzt. Alle Infos finden Tarockfreunde unter www.hausruckcup.at

TIPS

20.11.2013